
Atta velocità, t'accusa di Idra
«Troppi rischi per Firenze»

VALUTAZIONE su una possibile batteria di incontri
pubbtici çon ta cittadinanza sut nodo Av e t'accesso ai
verbali. E t'impegno preso datl'Osservatorio
Ambientate per it Nodo Av che ieri ha ricevuto in
audizione t'associazione Idra atta sede Itatferr di Smn.
At centro dell'incontro at quale hanno partecipato fra
gli altri, Girolamo Dett'Otio, anima dett associazione
civica e it presidente dett'Osservatorio, Giacomo
Parenti, t'inchtesta detta direzione distrettuale
antimafia e detta Procura di Firenze sutt'opera e i
rischi provocati dat suo impatto ambientate. Net mirino
di Idra ci sono soprattutto i rischi derivanti dalla scelta
di scavare con una sola f resa.
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